



Schnell und günstig durch Deutschland

Webseite vergleicht Verkehrsmittel und findet so die beste Reiseverbindung

Wie komme ich am günstigsten von München nach Berlin? Per Bahn, Flugzeug, mit dem eigenen Auto oder doch per Fernbus oder Mitfahrgelegenheit? Eine Antwort gibt "VerkehrsmittelVergleich.de". Das Portal vergleicht und kombiniert alle für eine Strecke relevanten Verkehrsmittel und berücksichtigt dabei auch den CO₂-Ausstoss.

Verreisen innerhalb Deutschlands kann kostspielig sein. Gerade wer regelmäßig unterwegs ist, ist daher gut beraten, vor Antritt der Reise, die jeweiligen Preise der unterschiedlichen Verkehrsmittel miteinander zu vergleichen.

Vergleichen kostet viel Zeit

Bei der Suche nach dem schnellsten und günstigsten Verkehrsmittel zwischen zwei Städten hat sich das Internet eindeutig zum bevorzugten Medium für die Recherche etabliert. Um jedoch die optimale Verbindung innerhalb Deutschlands zu finden, muss ein Internet-Nutzer die Webseiten verschiedener Verkehrsmittelanbieter aufrufen. Auf diesen Seiten muss er dann immer wieder dieselben Angaben, wie Start, Ziel, Datum etc. eintippen und die erhaltenen Ergebnisse im Anschluss gedanklich miteinander vergleichen. Dabei gestaltet sich vor allem das Ermitteln des Gesamtpreises sowie der Gesamtdauer schwierig, wenn man etwa an die An- und Abfahrten bei Flugreisen denkt.

Transparente Gegenüberstellung

Was fehlt, ist ein übergreifender Vergleich, der aus den bestehenden Angeboten die für die individuellen Umstände des Reisenden die beste Reiseverbindung aussucht. Obwohl das Internet wie dafür geschaffen scheint, solche Informationen zur Verfügung zu stellen, gibt es derzeit keine Angebote, die dem Nutzer alle Reiseverbindungen in einer transparenten Übersicht gegenüberstellen und somit helfen, Zeit und Geld zu sparen.

VerkehrsmittelVergleich.de findet beste Reiseverbindung

Diesen zeitintensiven manuellen Such- und Vergleichsprozess ersetzen nun die drei Gründer Johannes Grassmann (29), Veit Blumschein (27) und Daniel Nolte (27) mit Ihrem Portal VerkehrsmittelVergleich.de.

Das Spin-off der Elite Universität RWTH Aachen bietet dem Nutzer die Möglichkeit, online die schnellste und günstigste Verbindung zwischen zwei Orten innerhalb Deutschlands zu finden. Dabei werden alle relevanten Verkehrsmittel wie Bahn, Flugzeug, PKW, Mitfahrgelegenheit, Fernbus und Taxi miteinander verglichen und kombiniert.

Die Nutzung der Seite ist denkbar einfach, der Anwender muss nur einmal den Start- und Zielort der geplanten Reise sowie das Reisedatum angeben und schon werden alle sinnvollen Verbindungen samt Preisen und Verbindungsdauer angezeigt. Dabei vergleicht der komplexe Algorithmus nicht nur alle relevanten Verkehrsmittel, sondern kombiniert diese miteinander, sodass auch die tatsächlichen Gesamtkosten und die Gesamtreisedauer in der Reiseplanung berücksichtigt werden können.

Nach der Entscheidung für eine Verbindungsalternative aus der Ergebnisliste auf VerkehrsmittelVergleich.de erfolgt die direkte Weiterleitung zur Buchungsmaske des jeweiligen Anbieters, wie etwa Bahn oder Fluggesellschaft.

Über diese "Basis-Nutzung" hinaus, hat der Nutzer die Möglichkeit, ein individuell gestaltbares Profil anzulegen, so dass die Suche auch den Besitz einer Bahncard oder auch die gewünschte Check-In-Zeit am Flughafen berücksichtigt. Ein Routenplaner sowie ein individueller Benzinkostenrechner sind ebenfalls inbegriffen.

Als zusätzliches Feature berechnet VerkehrsmittelVergleich.de die CO₂-Emissionen der jeweiligen Reiseverbindung und unterstützt damit umweltfreundliche Mobilität. Das für Jedermann kostenlose Webangebot ist außerdem die erste deutsche Plattform, die einen Großteil des bundesweiten öffentlichen Nahverkehrs einheitlich abzubilden vermag.

Schnelle Ausweitung des Angebots

Gerade erst wurde das Team zum „Gründer des Monats“ bei der *Financial Times Deutschland* gekürt. "So eine Auszeichnung spornt natürlich an, die Entwicklungen noch schneller voran zu treiben", so die drei Gründer.

In naher Zukunft wird das Webangebot um weitere Features erweitert. Dazu gehört eine Door-to-Door-Lösung, mit der sich die Kosten von Reisen künftig ab der Haustür errechnen lassen. Des Weiteren werden die Entwicklungen für den stark wachsenden mobilen Markt forciert, so dass bald mit einer Anwendung für iPhone und Co. gerechnet werden kann. Um den Nutzern den hilfreichen Service auch für Reisen ins Ausland anbieten zu können, haben die Gründer schon jetzt ein Konzept für eine Internationalisierung in der Schublade.

VerkehrsmittelVergleich.de GmbH
Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Veit Blumschein, Dipl.-Kfm. Johannes Grassmann
Adalbertsberg 31
52062 Aachen
E-Mail: info@verkehrsmittelvergleich.de

Ausgewählte Pressestimmen:



Leipzig Fernsehen



Deutscher Akademischer Austausch Dienst
German Academic Exchange Service



t-online.de/business powered by